



Graham Middle School



7 de marzo del 2024

Mensaje de la directora Dra. Heidi Galassi:

¡Hola familias de Graham!

Mientras continuamos navegando por las complejidades de la era digital, quería tomarme un momento para abordar la importancia de promover hábitos saludables en las redes sociales entre nuestros estudiantes. Con la prevalencia de las plataformas de redes sociales, es esencial que nosotros, como educadores y padres, trabajemos juntos para ayudar a nuestros hijos a mantener un enfoque equilibrado en las interacciones en línea.

Si bien las redes sociales pueden ser una herramienta valiosa para la comunicación y la conexión, es crucial que los estudiantes comprendan los posibles peligros del uso excesivo. Como director de su hijo, le insto a que tenga conversaciones abiertas y honestas con él sobre cómo monitorear su actividad en las redes sociales de manera responsable.

Aquí hay algunos consejos a considerar:

1. Anime a su hijo a establecer horarios designados para consultar las redes sociales y evitar el uso de dispositivos durante las comidas, la hora de hacer la tarea y antes de acostarse.
2. Revise periódicamente las cuentas de redes sociales de su hijo y analice cualquier contenido preocupante o inapropiado que pueda encontrar. Recuérdeles que una vez que algo se publica en línea, puede ser difícil eliminarlo y puede tener consecuencias duraderas.
3. Anime a su hijo a participar en actividades fuera de línea, como pasatiempos, deportes o pasar tiempo con familiares y amigos. Equilibrar el tiempo frente a la pantalla con experiencias del mundo real es esencial para su bienestar general.
4. Como padres y tutores, es fundamental predicar con el ejemplo. Sea consciente de sus propios hábitos en las redes sociales y demuestre un comportamiento responsable en línea.
5. Cree un entorno de apoyo donde su hijo se sienta cómodo hablando de cualquier inquietud o problema que pueda encontrar en línea. Anímelos a que acudan a usted si tienen preguntas o si necesitan orientación para navegar en las redes sociales.

Al trabajar juntos y fomentar una cultura de ciudadanía digital responsable, podemos ayudar a nuestros estudiantes a desarrollar hábitos saludables que les serán útiles tanto en línea como fuera de línea. Gracias por su colaboración en el triángulo de apoyo y promoción del bienestar de nuestros estudiantes.

Atentamente,
Dra. Heidi Galassi

Noticias de la Escuela

Consejeros de Graham

Los conflictos pueden ocurrir a menudo en la amistad y en otras situaciones. Cuando surge un conflicto, algunos estudiantes tienen estrategias para resolver los problemas y algunos estudiantes necesitan habilidades adicionales para resolver el problema.

La gestión de conflictos es la forma en que manejamos los problemas de manera efectiva y justa. Aquí hay algunas estrategias para ayudar a los estudiantes a manejar un problema rápidamente.

1. PARAR: No dejar que las cosas se salgan de control y dar un paso atrás cuidándose para mantener la calma.
2. HABLAR: Diga de qué se trata el conflicto y asegúrese de que ambas personas tengan una comprensión precisa de lo que está causando el desacuerdo. Esto les da tiempo a ambas personas para aclarar el malentendido.
3. PENSAR: Identifique soluciones positivas que sean agradables y elija una
4. RESPETO: Llegar a un acuerdo sobre la solución y respetar los de cada uno.

No dude en enviarnos un formulario de recomendación de padres/tutores si necesita recomendarnos a un estudiante para recibir asesoramiento socioemocional, académico o universitario y profesional.

Haga clic aquí: [Formulario de recomendación de padres/tutores](#)

El musical de Graham

El musical de primavera de Graham Middle School está de regreso, listo para deslumbrarlo cuando "¡Levantemos nuestra voz!" Prepárese para pasar un momento increíble en nuestra presentación de "Sister Act Jr, The Musical".

Todos los estudiantes, padres y personal han estado trabajando muy duro para hacer que este programa sea "¡Fabuloso, bebé!" Si te unes a nosotros, te prometemos que te "llevaremos al cielo" "aquí dentro de estos muros". ¡Definitivamente no querrás perder esta oportunidad de "difundir el amor" y ver a estas monjas hacer un movimiento!

Las entradas ya están disponibles para su compra aquí. Puedes ver el espectáculo en:
Auditorio de la escuela secundaria Graham
15 y 16 de marzo 7:30PM
17 de marzo 2:00PM

Boleto Adulto: \$15
Boleto de estudiante: \$10

Día de fotografías de primavera de Graham

[Go to My.Lifetouch.com](http://Go.to.My.Lifetouch.com) para solicitar sus fotografías de primavera.

Fecha del día de la fotografía: **lunes 18 de marzo**

Ubicación: **MUR**

ID del día de la foto: **EVT7RWCTD**

Fotografías panorámicas de octavo grado de Graham

Vaya a [Go to My.Lifetouch.com](http://Go.to.My.Lifetouch.com) para solicitar su fotografía panorámica de octavo grado

Fecha del día de la fotografía: **martes 2 de abril de 2024**
ID del día de la foto: **BY013030T0**

PTA de Graham

Recaudación de fondos de la PTA de Cocinas Locales Todo el día 5 de marzo
¡Local Kitchens, un micro salón de comidas, donará el 20 % de sus ventas a la PTA de Graham el 5 de marzo!

Simplemente haga su pedido en línea en [LocalKitchens.com](https://www.localkitchens.com) (ubicación de Mountain View), use la aplicación móvil de Local Kitchens o haga su pedido en el quiosco de la tienda y use el código **COMMUNITY** al finalizar la compra.

Mezcle y combine una variedad de menús en un solo pedido.
(¡Es muy fácil! ¡No es necesario que se pongan de acuerdo en un restaurante!)

Ordenar desde:

- Chicos de pastel cuadrado (pizza)
- Proposición Pollo
- Taquería Nopalito
- Gallo y Arroz (tailandés, pollo)
- Barra de Leche (postres)
- Prensado (jugos prensados en frío)
- Sushirrito (fusión japonesa, burritos de sushi)
- The Melt (Hamburguesas, queso asado)
- Barra de Leche (postres)
- Prensado (jugo, saludable)
- Humphrey Slocombe (helado)

Bueno para pedidos para recoger o entregar.
1711 W. El Camino Real (cerca de El Monte), Vista a la montaña

Los ganadores de los “AWESOME Acts” de Graham

Buscar conocimiento

Hannah- Ms. Martinez

Emily- Mr. Carroll

Vivien- Ms. Tuffy

Juntos Podemos

Alie- Ms. McIntyre

Ola Mae- Ms. Neubauer

Informar una ausencia

Llame a la Línea de asistencia automatizada las 24 horas al 650-526-3570, ext. 2680 o envíe un correo electrónico a grahamattendance@mvwsd.org para informar una ausencia o llegada tardía. Proporcione la siguiente información: fecha de la ausencia, nombre del estudiante, grado, motivo de la ausencia y nombre y relación de la persona que informa la ausencia. Después de informar una ausencia positiva de COVID en la línea de asistencia o por correo electrónico, haga clic [aquí](#) para completar el formulario de informe de COVID.

Horario de campana

Puede acceder al horario de Graham Bell [aquí](#). La escuela comienza a las 8:25 am todos los días.

Formularios de medicación

Si su hijo requiere que se guarden los medicamentos en la escuela, recoja los [formularios de liberación de medicamentos](#) de la oficina durante nuestra primera semana de clases y devuélvalos lo antes posible (no podemos administrar ningún medicamento sin el formulario). Tenga en cuenta que todos los medicamentos, incluso los de venta libre, necesitan un formulario de medicamentos firmado por su médico. Para obtener más información, haga clic [aquí](#) para acceder a la página web de Physical Health.

Dejar y Recoger

Hay diferentes opciones para llegar a la escuela. Visite el sitio web de Graham para obtener ideas sobre [caminar y andar en bicicleta a la escuela](#). Si planea dejar a su estudiante en el campus, use el estacionamiento frente a la biblioteca para dejar y recoger. Por favor, suba todo el camino y luego deje salir a sus estudiantes. Por favor, no se salga de la línea. Esto es para asegurar que todos salgan con seguridad de su vehículo. El estacionamiento del MVSP (Gimnasio) será solo para el personal. Además, Lane Avenue no se puede usar como un lugar para dejar o recoger a los estudiantes. Debido al espacio limitado, causa un peligro de seguridad para nuestros estudiantes.

Jaula para bicicleta

Por favor, recuerde a sus estudiantes que dejen sus bicicletas bajo llave en la jaula para bicicletas. Si bien la jaula para bicicletas protege las bicicletas de los estudiantes contra el robo por parte de las personas que pasan por nuestro campus durante el día, no garantiza la protección contra robos después de la escuela de las personas que ingresan a la jaula para bicicletas. Poner candado a su bicicleta es la mejor manera de asegurarse de que la única persona que se vaya con una bicicleta de nuestra jaula para bicicletas sea el dueño de la bicicleta.

Eventos Importantes

4 de marzo, Concierto del Coro a las 7:00PM en el Auditorio
15 y 16 de marzo, Musical de Primavera a las 7:30PM en el Auditorio
17 de marzo, Musical de Primavera a las 2:00 p.m. en el Auditorio
18 de marzo, día de la fotografía de primavera
20 de marzo, Concierto de Banda a las 6:30PM en el Auditorio
25 de marzo, Día de Servicio para Maestros (No hay clases para estudiantes)
28 de marzo, Día Mínimo para Estudiantes, hora de salida para estudiantes 12:50PM)
28 de marzo, jornada de puertas abiertas de 6:00 a 8:00 p. m.
3 de abril, Concierto de Cuerdas a las 7:00PM en el Auditorio
4 de abril, taller del Proyecto Cornerstone a las 6:00 p.m. [ZOOM](#)
8 de abril al 12 de abril, vacaciones de primavera: no hay clases
19 de abril, evento Ted Talks de 7:00 a 8:00 p. m. en el Auditorio
24 de abril, reunión de ELAC a las 5:00 p.m. en el MUR
25 de abril, Ceremonia de Reclasificación en la escuela Crittenden Middle School a las 5:00 p.m.
26 de abril, Festival Coral CMEA 4:00-9:00 p.m. en el Auditorio
27 de abril, Festival Coral CMEA 8:00-4:00 p.m. en el Auditorio
8 de mayo, GRAHAMmys 6:30-8:30 p.m. en el Auditorio
10 de mayo, Espectáculo de Danza 6:00-7:00PM en el Auditorio
14 de mayo, Jazz Cabaret 7:00-8:00PM en el MUR
15 de mayo, Concierto de Cuerdas 7:00-8:00PM en el Auditorio
20 de mayo, Concierto de Banda 6:30-7:30PM en el Auditorio
23 de mayo, Concierto del Coro a las 7:00PM en el Auditorio
24 de mayo, fin del trimestre 3: día mínimo para estudiantes (hora de salida 12:50 p. m.)
27 de mayo, Día de los Caídos - No hay clases
31 de mayo, Promoción de 8.º grado a las 11:00 a.m en el MV Sports Pavilion
31 de mayo, último día de clases: día mínimo para estudiantes (hora de salida 12:50 p. m.)
Calendario del año escolar 2023 -2024 - [Aquí](#)

Calendario del año escolar 2024-2025: [Aquí](#)

Noticias del Distrito

No habrá programas extracurriculares de MVWSD+ el jueves 21 de marzo

Debido a los preparativos para la jornada de puertas abiertas de la escuela primaria, no habrá programas extracurriculares de MVWSD+ el jueves 21 de marzo. Familias de MVWSD+, gracias de antemano por hacer otros arreglos. Esto afecta a todos los programas Right At School, todos los programas Beyond the Bell y los programas de YMCA pagados por el distrito. Los programas se reanudan con normalidad el viernes 22 de marzo.

Para obtener más información, comuníquese con plus@mvwsd.org o llame al (650) 526-3500 x1061.

Las invitaciones para los programas de verano de todo el distrito se enviarán por correo electrónico a quienes califiquen a partir de mediados de marzo.

Las familias que califiquen pronto recibirán invitaciones a uno o más programas que brindarán atención, enriquecimiento y apoyo académico durante el verano. La mayoría de estos programas son para estudiantes que son estudiantes de inglés y/o considerados en desventaja socioeconómica. Los programas varían en alcance y criterios de calificación específicos.

Los estudiantes con IEP que tengan servicios de año escolar extendido documentados en sus IEP recibirán información sobre ese programa antes del 22 de marzo.

Ceremonia Anual de Reclasificación: jueves 25 de abril

Nuestra celebración anual de antiguos alumnos aprendices de inglés que se han reclasificado como con dominio del inglés este año escolar se llevará a cabo en la tarde del 25 de abril en Crittenden. Las invitaciones se enviarán a las familias a finales de marzo. ¡Todos estamos ansiosos por animar los logros de los estudiantes!

Cafecito en persona con el Superintendente a las 12 de marzo

Acompáñenos para un cafecito en persona con el Superintendente, Dr. Ayindé Rudolph para padres de habla hispana para padres de Bubb, Castro, Crittenden, Graham, Imai, Landels, Mistral, Monta Loma, Stevenson, Theuerkauf, Vargas. 12 de Marzo, 5:30 p.m. en el MUR de Castro/Mistral. Por favor traiga sus preguntas! Pizza, galletas y bebidas. Hay cuidado de niños.

Mejores Juntos: Marzo

Durante el mes de marzo, #BetterTogether se está tomando un momento para honrar a las pioneras que rompieron las barreras y abrieron el camino para generaciones futuras. Como forma para honrarlas, los estudiantes del distrito estarán aprendiendo lo que significa encarnar el espíritu de ser ayudante para con otros, especialmente aquellos que están enfrentando desafíos y desigualdades. Al estar Mejores Juntos (#BetterTogether) y amplificando las voces de las mujeres honramos su legado y seguimos luchando por un mundo mejor. Para más información acerca de Mejores Juntos, visite mvwsd.org/BetterTogetherMVWSD.

Musical de la Escuela Media Graham: "Sister Act El Musical"

Volvió el Musical de Primavera de la Escuela Media Graham, preparada para deslumbrarte con "¡Levantemos la Voz!" Prepárese para divertirse en la presentación "Acto de Monjas Jr, El Musical".

Todos los estudiantes, padres y personal han estado trabajando duro para hacer la presentación "¡Fabuloso Bebé!" Si nos acompaña le prometemos que lo "Llevaremos al Cielo" "Aquí Entre Estas Paredes". Definitivamente no se quiere perder la oportunidad de "Desparramar el Amor Alrededor" y ¡presenciar los movimientos de estas Monjas!

[Aquí encuentra las entradas que están disponibles para la venta.](#) Puede ver la presentación en:

Auditorio de la Escuela Media Graham
Marzo 15 y 16 a las 7:30 pm
Marzo 17 a las 2:00 pm

Entrada para Adultos: \$15
Entrada para Estudiantes: \$10

¡El Seminario está de regreso!

La Universidad de Padres se orgullece de presentar el segundo año de *Seminario*, una serie de seminarios para padres impartidos en español, que los capacita para involucrarse profundamente en el viaje educativo de sus hijos.

Seminario, que se lleva a cabo durante dos sesiones de diez semanas y está dirigido por la subdirectora de orientación profesional y educación de Stanford y educadora de padres veterana, Martha Escalera, es una comunidad de familias que aprenden, se apoyan y se desafían mutuamente para ser defensores de los niños. Los temas incluirán:

Comprender el viaje educativo de su hijo
Celebrando el patrimonio cultural y la educación
Fomentar una cultura de educación superior
Comprender el sistema escolar
Participación y apoyo de la comunidad

Comprender las políticas educativas
Recursos educativos disponibles
Promover un ambiente de aprendizaje positivo
Navegando por transiciones y cambios
Promoción y equidad en la educación

Los seminarios se llevarán a cabo las siguientes noches de 6:00 a 8:00 p. m. en Zoom. Los padres pueden asistir a todas y cada una de las sesiones; todos son bienvenidos.

Sesión de invierno:
6, 13, 20, 27 de marzo

Link de zoom para todas las sesiones: <http://mvw.sd/seminario2324>

Para obtener más información, comuníquese con su Coordinador de programas y servicios a la comunidad escolar (SCEF) o pbogdanic@mvwsd.org. ¡Esperamos verte el 4 de octubre y más!

Mes Nacional de la Nutrición

¡Marzo es el Mes Nacional de la Nutrición! La temática de este año es “Más allá de la Mesa”. Este mes estamos explorando como las elecciones de comidas que hacemos más allá de nuestros platos impactan nuestra salud personal, nuestra comunidad y nuestro planeta. Una gran manera de empezar a apoyar una alimentación sustentable y consciente es aprender sobre los orígenes de nuestra comida. Mire este video acerca del [viaje de las zanahorias desde la granja a su mesa](#).

Obtén tus entradas para la MVEF Gala de Primavera y acompaña a MVEF el sábado 27 de abril

Venga a apoyar la educación de las escuelas públicas y únase a nosotros en la gala anual de recaudación de fondos de MVEF. Es una noche de DIVERSIÓN, energía y gran CONSTRUCCIÓN COMUNITARIA. Una excelente oportunidad para pasar una noche de adultos con amigos, otros padres, personal del distrito y simpatizantes locales. Las entradas individuales cuestan \$150 (¡Reducido a \$125 hasta el 24 de marzo!). Encuentra más información en el sitio web <https://paybee.io/@mvef@14>

Campamento de Deporte Spartans MVHS

El Campamento de Deportes Spartan se enorgullece de presentar que está abierta la inscripción para los Campamentos de Verano 2024. El campamento será este verano, desde el 10 de junio al 2 de agosto. Hay una gran variedad de campamentos y, para su conveniencia, hay disponibilidad de almuerzo y cuidado extendido. El 100% de lo recaudado en los campamentos es para el apoyar los atletas de la Escuela Secundaria Mountain View. para más información y para inscribirse, visite www.SpartansSportsCamp.com.

Feria de Empleo K-8 de Silicon Valley Lee

Silicon Valley Lee está llevando a cabo una Feria de Empleo para K-8 el 9 de marzo de 10 am a 12 pm. Los jóvenes de K-8 y sus padres o chaperones están invitados a la feria gratuita de empleo con profesionales que se han destacado en su campo de trabajo. También habrá un zoológico interactivo organizado por el club 4-H y un libro gratuito para cada niño que asista.

Talleres de Trabajo de Participación Familiar PIQE: Construyendo Juntos el Éxito Académico

El Instituto de Padres para Educación de Calidad (PIQE) estará llevando a cabo un curso gratuito virtual de 8 semanas para padres y tutores llamado "Construyendo Juntos el Éxito Académico". A través de este curso los padres y tutores van a mejorar sus destrezas y obtener herramientas y recursos nuevos para darles el apoyo para que ayuden a sus hijos a tener éxito en la escuela. La serie es de marzo a abril con 3 cursos diferentes basados en los grados de los niños. Ver el folleto adjunto para la información acerca de la inscripción.

El Centro para Jóvenes The View: Marzo

El Centro The View es una instalación gratuita en Mountain View (263 Escuela Ave) para los estudiantes de 6to a 12vo grado de Mountain View y Los Altos. El horario es Lunes a Viernes de 3:15 a 7 pm y los Sábados de 1 a 6 pm, y el centro cuenta con un salón de juegos, espacio creativo, cocina, salón de computación/estudio, área al aire libre y ¡mucho más!. Vea el folleto adjunto acerca de los próximos eventos y programas en marzo o [para más información visite su página](#).